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ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ore10:06 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

P 10.06 11.20     

Volante                 Claudio 

 

P 10.25 11.20     

Figuccia                Sabrina P 10.06 11.17     

Russa                 Giuseppina 

 

P 10.06 11.20     

Susinno                 Marcello          

 

P 10.06 11.20     

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri se intendono prestare il loro consenso a che la 

seduta odierna, in ossequio a quanto contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del     

24.03.2020 venga registrata e venga poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i 

Consiglieri prestano il loro consenso; pertanto il Segretario procede a dare il via alla registrazione 

della seduta. 

Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’o.d.g.  

 

AUDIZIONE PRESIDENTE DELL’AMG DOTT. BUTERA SU VARIE ED EVENTUALI ED 

IN SPECIE, SU ORGANIZZAZIONE DEL PERSONALE IN CONSIDERAZIONE 

DELL’EMERGENZA COVID-19 ED EVENTUALE UTILIZZO DEGLI STRUMENTI 

DEGLI AMMORTIZZATORI SOCIALI. 

 
Il Presidente Arcoleo invita il Presidente dell’Amg, Dott. Butera, a relazionare i componenti di 

questa Commissione, fornendo un quadro generale sull’organizzazione del personale dipendente 

della società e sull’attività, di fatto svolta dal predetto personale, nonché, sugli ammortizzatori 

sociali eventualmente messi in atto dall’azienda. Il Presidente dell’Amg, preliminarmente, 

chiarisce che l’azienda non ha fatto uso degli ammortizzatori sociali, evidenziando che l’azienda 

ha, sostanzialmente, diviso i dipendenti in tre macro aree per consentire ai medesimi, di 

proseguire la loro attività lavorativa. Il Presidente Butera riferisce che è già stato siglato un 

accordo con i Sindacati, già rinnovato fino al 3/05 p.v.; il medesimo, precisa che si è istituito un 

Comitato per gestire l’emergenza e che, sono state eseguite tutte le procedure di sicurezza per 

evitare il contagio tra i dipendenti. Il Dott. Butera aggiunge che la modalità di lavoro smart 

working certamente verrà proseguita e ciò, al fine di fine di gestire la situazione al meglio. 
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Il Consigliere Susinno prende la parola per chiedere al Presidente Butera di approfondire la sua 

relazione con maggiori dettagli relativamente alla programmazione dei lavori ed in specie, sulla 

prospettiva di sostituzione degli impianti di pubblica illuminazione ormai obsoleti, verso 

un'illuminazione, per così dire “ecologica”. Il Dott. Butera risponde che: “Prima del Lock down 

erano stati stornati dei fondi a tal fine, ovvero per la riqualificazione degli impianti; 

verosimilmente, entro i prossimi due anni, si dovrebbe provvedere in tal senso, naturalmente 

procedendo con la sostituzione di quelli più vecchi rispetto a quelli più nuovi. Ovviamente, alla 

luce dell’attuale emergenza, non e noto, ad oggi, se questa programmazione potrà subire qualche 

modifica. Si era anche parlato con l’Assessore Prestigiacomo di rimodulare il Contratto di 

servizio per far sì, che eventuali ulteriori servizi venissero garantiti”. 

Il Consigliere Susinno domanda se sia possibile prevedere una scorta dei ricambi. Il Presidente 

Butera risponde: “Sì certo. Amg fa una minima scorta, seppur sia vero anche che, non si potrebbe 

creare dei debiti fuori bilancio ovvero acquistare dei beni per i quali il Comune non abbia ancora 

autorizzato l’acquisto”. Il Presidente Butera fa poi un rapido riferimento alle cosiddette “bobine 

mobili”, ovvero, apparecchiature che vanno in manutenzione. 

Tutti i Consiglieri apprezzano la relazione esaustiva del Presidente Butera, lo ringraziano e 

lo congedano. 

Il Presidente Arcoleo pone, dunque, all’ odg la proposta  
“MISURE URGENTI DI CONTENIMENTO DEGLI EFFETTI NEGATIVI 

DETERMINATI DALL’EMERGENZA EPIDEMIOLOGICA COVID-19 – 

DIFFERIMENTO DEL TERMINE DI PAGAMENTO DEI TRIBUTI LOCALI TARI, 

TOSAP E ICP – RATIFICA CON EFFETTO RETROATTIVO DELLA VOLONTÀ 

ESPRESSA DALLA GIUNTA COMUNALE CON DELIBERAZIONE N.82 DEL 

17.04.2020”  - (AREG/250133/2020) - così come pervenuta in data 22/04/2020, con nota 

n.253009 del 21/04/2020 a firma del Sig. Segretario Generale che si allega ed attenziona (ove si 

riferisce, tra l’altro, che la proposta è stata acquisita all’Archivio della Segreteria Generale in data 

21/04/2020, con protocollo n.251698) - parere richiesto con motivi di urgenza in data 

22.04.2020. 

Si dà lettura approfondita della proposta. Chiede di prendere la parola il Consigliere Susinno, 

sottolineando l’opportunità di individuare, non lo slittamento del tributo alla scadenza, ma la 

previsione di un annullamento del tributo stesso, laddove si dimostri che l’attività in questione, non 

ha prodotto, per esempio, rifiuti e dunque non ha usufruito del servizio. L’idea del Consigliere 

Susinno è quella di ipotizzare un emendamento in tal senso. Ciò sarebbe anche supportato dalle 

norme giuridiche. 

Prende anche la parola la Consigliera Figuccia esprimendo l’idea di agevolare concretamente i 

piccoli imprenditori annullando anche solo di 1/12 la tassa, piuttosto che prevedere una dilazione dei 

termini di pagamento poiché, a suo parere, da questo provvedimento dilatorio, i medesimi, si 

verrebbero a trovare solo ulteriormente indebitati. 

Il Consigliere Volante interviene per esporre il contenuto di una proposta avanzata al Sindaco da 

parte dell’associazione dei pubblici esercenti.  L’associazione che ha dato iniziativa alla sopraddetta 

proposta è la Federazione Italiana Pubblici Esercizi. Il Consigliere Volante la riepiloga nei punti 

essenziali. La Consigliera Figuccia, a tal proposito, si fa portavoce anche delle proposte avanzate 

dall’ Ance (Associazione Nazionale Costruttori Edili) per lo snellimento delle procedure, bandi ecc. 

Ciò, per risolvere il problema della burocratizzazione. La Consigliera propone di convocare anche i 

promotori di detta proposta. Interviene anche la Consigliera Russa domandosi, come mai, il 

contenuto delle proposte di cui sopra, non sia pervenuto anche agli altri Consiglieri e si dichiara   
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concorde ad una eventuale audizione delle parti sociali in Commissione per affrontare ogni singolo 

punto così come evidenziato. Il Consigliere Susinno pur condividendo ed apprezzando gli interventi 

degli altri componenti della Commissione, li invita a rimanere attenzionati allo studio della proposta 

all’odg, ricordando che la proposta in esame è a carattere d’urgenza. 

Si fa un breve resoconto sulla discussione in aula avvenuta ieri in relazione alla proposta di delibera 

oggi oggetto di esame. Il Consigliere Volante relaziona i componenti della Commissione di quanto 

accaduto ieri in aula. Riassumendo, la Giunta Comunale si sarebbe espressa invadendo le 

competenze del Consiglio Comunale. Il Consigliere Volante apre una parentesi per dichiarare quanto 

segue: “Col massimo rispetto per le iniziative di Commissione, va detto che, ci sono delle barriere 

insormontabili sulle idee e sulla modalità di approccio ad affrontare alcuni temi. La Commissione 

può e deve essere un punto di partenza per un proficuo confronto. Infatti, vorrei chiarire che é mia 

intenzione valorizzare le mie conoscenze personali e professionali spesso non coerenti con le 

iniziative della Commissione e quindi sento di evidenziare, fin d’ora, la necessità di prendere le 

opportune distanze, eventualmente, se del caso, da alcune proposte di iniziativa di questa 

Commissione”. Sia il Presidente che la Consigliera Figuccia chiariscono che la democrazia è stata 

sempre ampiamente garantita in Commissione. La Consigliera Figuccia dichiara di non apprezzare 

l’intervento del Consigliere Volante, perché reputa che, in Commissione, sia sempre stata offerta a 

tutti la possibilità di rappresentare liberamente le proprie ideologie e i propri convincimenti sulle 

questioni poste all’odg. Il Consigliere Volante chiede di replicare brevemente, per chiarire meglio la 

propria posizione, mostrandosi dispiaciuto di essere stato male interpretato.  Il Consigliere Susinno 

invita i presenti ed il Consigliere Volante a tornare a discutere sulla proposta in esame. Il Consigliere 

Volante raccogliendo l’invito del Consigliere Susinno rinvia il suo chiarimento ad altra sede. 
 

 

Il Presidente, passa dunque alla LETTURA, DISAMINA ED APPROVAZIONE DEL VERBALE 

ODIERNO, NONCHE’ ALL’IMMEDIATO ATTO DI SOTTOSCRIZIONE DELLO STESSO CON 

FIRMA DIGITALE. 
 

ORARIO FINE SEDUTA ore 11.20 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Liliana Volo               Rosario Arcoleo 
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